

Sturmschaden

12.06.2010 um 19:18 Uhr, KLAM

Alarmstufe 1

Dauer des Einsatzes 3,5 Stunden

Mannschaftsstärke: 23 Mann

Eingesetzte Fahrzeuge: Kdo, TLF-A 2000, LFB-A

Alarmiert wurde die FF Klam wegen eines am Schneckenreitberg über die die Straße liegenden Baumes. Dieser wurde ohne größere Mühen zur Seite geschafft.

Fast gleichzeitig mit der Alarmierung wurde HBI Friedrich Wagner telefonisch kontaktiert. Bei einem Einfamilienhaus in Klam wurde aufgrund des heftigen Windes das halbe Dach inklusive Teilen des Dachstuhls weggerissen. Hierzu rückten einige Kameraden aus und deckte das Haus mit Planen ein.

Nach einem dreieinhalbstündigen Einsatz rückten die Kameraden wieder ins Feuerwehrhaus ein stellten die Einsatzbereitschaft wieder her.

16.06.2010 17:25 von Andreas Kollmann